

# Glänzender Auftakt der Badminton-Senioren

## Alle Teams von RW Borbeck siegen

**Einen guten Start in die neue Badminton-Saison verzeichneten die Seniorenteam des Badminton-Clubs von RW Borbeck.**

Die zweite Mannschaft siegte beim TV Stoppenberg II mit 7:1. Einziges Dreisatzspiel des Bezirksklassen-Matches war das 2. Herreneinzel, das Sebastian Eumann aber gewann. Ebenso knapp machten Alan Grzemba und Jörg Carlé im 1. Herrendoppel mit ihrem Zwei-Satz-Sieg. Lediglich das Mixed von Jörg Zwiehoff mit Lena Strunz ging unglücklich an die Stoppenberger.

Ähnlich überzeugend trat die vierte Mannschaft gegen ihren Kreisklassen-Gegner Grün-Weiß Holten IV auf. Sie gewann ihr Heimspiel mit 6:2.

Gleich zwei Punkte erkämpften Kai Rolland und Stefan Büring im 1. Herrendoppel, sowie Ersterer im Mixed mit Antje Lohrengel, Zweiterer im 2. Herreneinzel. Ebenso erfolgreich war Tim Leininger mit Daniel Hellenkamp im 2. Herrendoppel sowie in seinem 1. Herreneinzel. Antje Lohrengel unterlag zusammen mit Sina Hoven, die jedoch ihr Dameneinzel gewann, im Damendoppel den Oberhausener Gegnerinnen knapp.

Das erste Seniorenteam hatte das erste Spiel der Saison um eine Woche vorgezogen und so hieß es ebenso wie für die dritte Mannschaft, die in einer nicht vollständigen Gruppe spielt, an diesem Wochenende: spielfrei.

Die erste Jugendmannschaft setzte sich in der Bezirksliga gegen den SV Kupferdreh mit 5:3 durch. Drei Spieler konnten zwei Siegpunkte für die Gastmannschaft ergattern: Marvin Lohrengel und Jakub Grochowicz jeweils im 1. Herrendoppel und im Herreneinzel, sowie Ines Hoven im Dameneinzel. Das Damendoppel mit Janine Lohrengel gewann sie außerdem kampflös.

Hingegen unterlag die zweite Jugendmannschaft in der Bezirksklasse Adler Oberhausen mit 3:5. Raphael Jühe im 1. Herreneinzel und Jan Schwidrowski im 2. Herreneinzel punkteten. Der dritte Zähler ging kampflös an das Doppel von Jan Schwidrowski und Aleksander Grochowicz.